

On a tout rasé

Le mercredi – le début de notre échange à Beauvais : une journée marquée par l'histoire de cette ville qui a vraiment été détruite par les Allemands. Cela a mené à des situations bizarres...



Nous avons retrouvé tous les correspondants. En plus on a fait la connaissance avec deux élèves, qui n'ont pas eu de corres allemands. Mais ils ont quand même passé la semaine avec nous. Ils étaient très sympa. En plus nous avons vu l'école pour la première fois. J'ai pensé que c'était un musée. L'accès dans ce lycée était très difficile parce que les surveillants ont vérifié avec des cartes si nous étions des personnes qui appartiennent à l'école.

Pendant le travail il y a eu deux pauses, une c'était pour que les élèves puissent montrer l'école, et dans l'autre pause nous avons joué un jeu. Tous les élèves ont dû trouver Monsieur Daviau dans l'extérieur du lycée. En principe, l'idée n'était pas si mal, mais les Français ont mis beaucoup plus d'énergie que nous. Ils ont même couru dans toute la cour. Des vraies pauses pour se détendre n'existaient pas. C'était dur parce que contrairement aux Français nous ne sommes pas habitués à une telle situation.

Par contre, la pause de midi a duré une heure et pour manger il y avait des frites. Ce qui était bizarre, est qu'il n'y avait pas de Ketchup. Il y a eu de l'omelette. Mais sinon le repas était assez bon parce que nous pouvions aussi choisir du fromage, un dessert, une entrée et du pain donc nous avons eu beaucoup de choix et c'était bon.

L'après-midi, il y avait le directeur de l'école qui nous a expliqué beaucoup sur l'histoire de l'école qui était intéressante car les Allemands ont joué un très grand rôle. L'école est un très grand bâtiment impressionnant. En plus, dans toute l'école il se trouvent des plaques pour se souvenir de l'histoire.

Après il y avait une guide qui nous a montré Beauvais. À cause du froid et du vent dehors, nous avons commencé la visite au CDI. La femme a montré des images pour nous visualiser comment la ville avait l'air avant la Seconde Guerre mondiale. Elle n'a pas trop aimé les Allemands parce qu'ils ont tout détruit à l'époque. Elle a toujours répété la phrase : „les Allemands ont tout rasé“. En même temps la guide a posé son regard sur nous. Ça nous a donné l'impression qu'elle pensait que nous avons participé à cette guerre. En regardant la ville, nous nous sommes souvenus de notre premier échange en quatrième. Il y avait des petites rues jolies. Surtout la rue du „27 juillet“ a une architecture magnifique avec des vieilles maisons et des petits magasins. Mais dans le reste du centre-ville nous avons trouvé beaucoup de commerces vides. Il avait l'air esseulé. La visite de la cathédrale Saint-Pierre était long et du coup ennuyant. En générale, la cathédrale était quand même belle.

Pour conclure la journée était assez longue et fatigante à cause de toutes les discours et explications.

Mais nous avons parlé beaucoup en français et nous avons gagné beaucoup d'impressions sur Beauvais et la France. Même si l'histoire négative est toujours présente la relation entre nous et nos corres était bien.